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Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Schäfer erfragt, wann die Bauarbeiten für den Funkturm beginnen. Der Vertrag 
ist nun unterschrieben, so der Herr Hannak, jetzt wird ein Bauantrag vorbereitet. 
Für den Standort Liepe gibt es keine neuen Informationen. Hier wird Herr Hannak 
nochmals Rücksprache halten.

Frau Janetzky berichtet, dass, wenn Badestelle fertig ist, ein kleines Fest für die Kinder 
veranstaltet werden soll. Die erfragt, ob die Gemeinde eine Möglichkeit sieht, dieses 
finanziell zu unterstützen. Dieses wird seitens des Bürgermeisters bejaht. Gelder 
seien auch in diesem Jahr für Feierlichkeiten eingeplant. 
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